

St Quay. Samedi 10 juillet

Bonjour ma chérie,

Je suis désolée d'être si en retard à votre rendez-vous et j'ai vraiment honte de ne pas avoir trouvé un petit instant à te consacrer.

En ce moment, je suis sur la plage; il fait très chaud, la mer baisse, et il n'y a pas beaucoup de monde. J'ai reçu ce matin ta missive datée du 1^{er} juillet mais qui fut mise à la poste que le 16. Je te plains d'un retard, je te regrate ma petite soeur mais souvent ces retards sont dans les fauteuils de notre volonté.

Il n'y a pas eu grand chose d'extraordinaire cette semaine. Lundi, je suis allée à un bal chez des amis qui ont un très

2

beau manoir à 2 milles d'ici. Il y a aussi
plusieurs bons danseurs. Mais cette
blanche a eu beaucoup de succès.
Il y avait en ^{la} autre un suédois le
telle le plus flirt que je connais-
si. Paris, un compatriote de
Toronto. Le seul jeune homme
que je connais à Toronto est
Frank Hogg, le jeune homme
qui était en pension chez Mme
Rufet, et qui est à Paris actuellement.
Et bien, Frank est un
des bons amis de ce jeune hom-
me, et ils habitent la même
maison. Le monde est petit!

Ainsi, je suis allé dé-
jeuner au château de Sisandou
chez la Marquise de Bagin, la
grand'mère de la jeune fille
chez qui nous sommes. Samedi

hier matin sommes allés en train
 jusqu'à Blonka, petit village à Smith
 River. Un cousin Will Bagni est
 venu nous chercher en charette pour
 nous conduire chez lui, au Château
 du Bois Lasalle. C'est un très chic
 type. petit mais bien drôle et
 plein de fun. Il joue au tennis
 à merveille. Nous avons goûté chez
 lui puis nous avons souci à faire
 quelque chose une petite heure
 qui s'appelle le la bryanthe
 et c'en est sur vrai. Il est formé
 par des haies de pins et il faut
 suivre les sentiers. On s'y perd
 très facilement et très long temps
 car on revient toujours au même
 endroit.

Nous y avons à plusieurs
 sur grand et nous sommes tous en
 semble. C'est à dire 25 à peu près

4.

Puis nous sommes allés quelque-
fois danser au casino. — L'orchestre
n'est pas mal du tout. Ils ac-
compagnant ils nous jouent les
airs que nous voulons.

Je suis allé trois
fois au cinéma cette semaine.
On a vu : Havelock - L'Ex-
traterre Blanche - Le petit sur l'échiquier
etc...

Tante Liza est partie
hier matin. Ses suspensions n'en
sont pas faites jusqu'au 16. Michel s'appelle
Willy maintenant !....

Excuse le langage
de course mais c'est une situation
qui compte et je suis rassuré qu'elle
est bonne.

Je t'embrasse ma
chère petite soeur et je veux sou-
haiter à toi un très bon anniversaire
à moi.

Je te dis à bientôt